

Venezuela y Panamá firman convenios de colaboración económica



Caracas, 29 jul (RHC-PL) Los gobiernos de Venezuela y Panamá firmaron convenios de colaboración económica, que comprenden la exportación de 16 mil 120 toneladas de productos de primera necesidad hacia la nación suramericana, informó el ministro venezolano de Industria y Comercio, Miguel Pérez Abad, a través de la red social Twitter.

Pérez Abad declaró que esa adquisición ayudará a superar las dificultades económicas del país.

La iniciativa, aseguró, forma parte de la Agenda Económica Bolivariana, vehículo para reimpulsar el aparato productivo y superar las actuales circunstancias del país, como consecuencia de la caída de los precios del petróleo y la guerra no convencional perpetrada por la derecha.

Para el Ministro, el convenio muestra los avances en el camino a seguir construyendo una integración económica entre las dos naciones.

Hoy seguimos demostrando el compromiso dado por el presidente Nicolás Maduro de avanzar en solventar las dificultades que enfrentamos, concluyó.

El anuncio de Pérez Abad se produce un día después de que los presidentes de la petrolera rusa Rosneft, Igor Sechin, y de Petróleos de Venezuela, Eulogio del Pino, suscribieron un convenio a propósito del cual se invertirán más de 20 mil millones de dólares en el país con las mayores reservas del mundo.

Además, esta propia semana la canciller venezolana, Delcy Rodríguez, participó en un encuentro en Lisboa, donde se consolidaron los nexos de cooperación con Portugal, y también visitó París para, junto a su par de Francia, Jean-Marc Ayrault, examinar convenios y tratados económicos de beneficio para los dos países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/101354-venezuela-y-panama-firman-convenios-de-colaboracion-economica>



Radio Habana Cuba